



学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

# 三つ木白

令和5年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和5年5月2日 NO.6

## 児童会スタートの会

28日に、児童会のスタートの会が行われました。児童会のテーマの発表後、各委員会の活動紹介をしました。どの委員会も目標や活動計画をしっかりと発表することができました。次に縦割り班の顔合わせをしました。一人一人の自己紹介後、各グループで写真を撮りました。とてもいい表情で撮影できました。最後にさらに親ぼくを深めるためのゲームとしてじゃんけん列車を行い、一列の列車ができあがりました。運営員会のみなさん、会の企画・進行など、大変ありがとうございました。



児童会テーマを発表するO.Kさん



1回目1位のS.Rさん



保健委員のK.Mさんです



図書委員のメンバーです



1年生も頑張りました

### 相馬組さんによる奉仕作業

26日に相馬組さんがボランティアによる校地内の整備を行ってくれました。当日は、あいにくの雨降りでしたが、校地にあったたくさんの枝の撤去、側溝や正面玄関の清掃など、様々な作業を行ってくれたおかげで、校地が見違えるほどきれいになりました。本当にありがとうございました。

### 畑の石拾いをしました

24日に全校で畑の石拾いを行いました。それぞれの学年が担当した部分の石拾いや除草をがんばり、作業ができるように畑がきれいになりました。また、29日に草薙元さんのお家の方が、畑の耕起とマルチがけをしてくださいました。本当にありがとうございました。



6年生は、大忙しでした

